

# *L'accent est mis sur la gratuité de l'enseignement au Venezuela*

---



Caracas, 3 octobre (RHC)- Le ministre de l'éducation du Venezuela, Elias Jaua a mis l'accent sur la gratuité de l'enseignement au Venezuela, un droit qui est garanti dans peu de pays du monde.

« Le Venezuela est un des rares pays à donner et à garantir à sa société le droit à l'enseignement de qualité et gratuit et un exemple en est le fait, a-t-il relevé, que plus de 6 millions d'élèves et d'étudiants fréquentent des institutions publiques où travaillent quelque 500 000 enseignants.

Il a relevé que le Venezuela, qui occupe la 71e place en ce qui concerne l'Indice de Développement Humain des Nations Unies, occupe une position d'avant-garde en Amérique Latine où à peine 6 pays ont un enseignement gratuit.

« Dans les autres, il est pratiquement impossible, pour la majorité des familles du peuple de terminer le processus d'enseignement primaire et secondaire et de faire des études à l'université », a-t-il indiqué.

Le ministre vénézuélien de l'éducation a ajouté qu'en plus de cela, l'état met gratuitement à la disposition des apprenants des ordinateurs portables, des livres et des outils scolaires ce à quoi se joint le fait que cette année, les services de cantine scolaire couvriront 89% des établissements du pays.



**Radio Habana Cuba**